

CORRECTION

Vincent mit l'âne dans le pré et s'en vint dans l'autre.

D'après un film français réalisé par Pierre Zucca, sorti en 1976.

Il n'y a donc que 6 pattes et 4 oreilles !

- 4 pattes et 2 oreilles pour l'âne et 2 « pattes » et 2 oreilles pour l'homme (ce terme n'est en général pas utilisé pour l'homme) .

En outre, le terme pattes est d'un point de vue scientifique incorrect dans la mesure où les pattes désignent chez l'âne et l'homme des membres.

Les pattes appartiennent aux arthropodes (insectes, araignées, crustacés) .

Enfin, les oiseaux possèdent 4 membres et non deux ailes et deux pattes.